

Ecole de la Marette

Le sport pour les élèves de la GS au CM2

Cette année, à nouveau, nous sommes partis en randonnée, chaque semaine, à la découverte de Saint Malon : la Marette, les rues du bourg, les petits chemins... Nous apprenons à nous orienter, nous repérer sur une carte et tracer un plan. Ce cycle s'est clos avec une course d'orientation-chasse au trésor dans le bourg.

Lors de notre dernière marche, des explorateurs sont venus nous rejoindre à la Marette. Nous y avons trouvé de mystérieux messages laissés là à notre attention par un personnage énigmatique. C'est promis, ils reviennent 15 jours en mars pour nous aider à tirer tout cela au clair !

Le 27 septembre nous avons préparé des ateliers pour la journée du sport à l'école ; des parents se sont joints à nous et ont testé nos parcours. Merci à eux d'avoir joué le jeu !

Depuis le 7 décembre, nous allons à la piscine pour 10 séances.

Et pour finir un grand bravo à Mathilde qui a remporté une médaille au cross du collège auquel participent les CM2 !

